



# Ayer

AÑO VI - NUMERO 1.622 | Jenes de la Frontera Miércoles 25 de Junio de 1941 | CARACUEL, 7 - TELF. 2008

## Europa contra la Urss

### La "Santa Rusia" resurgirá, dicen 30.000 rusos blancos

#### Letonia sigue el ejemplo de Lituania y Estonia, levantándose contra el régimen comunista. - Más de 100.000 letones ocupan los puntos estratégicos del país

#### Eslovaquia declara la guerra a Rusia

#### Los primeros días de ofensiva han sido desastrosos para los rojos, cuyas divisiones han sido pulverizadas, perdiendo más de mil aviones



El general Antonescu, jefe del Estado rumano, que manda las tropas de su país que operan contra Rusia. (Foto Cifra)

#### Letonia se levanta contra el régimen comunista

Helsinki.—En la capital finlandesa corren insistentes rumores de que después de Lituania y Estonia, Letonia se ha levantado contra el régimen comunista. Más de 100.000 letones han ocupado los puntos estratégicos del país para atacar a las guarniciones rusas. Efe.

#### Estados Unidos congela los créditos finlandeses

Washington.—El Banco de Importación y exportación ha suspendido el envío que forma parte del crédito de 35 millones de dólares que había sido concedido a Finlandia y en los centros se dice que la medida ha sido aceptada por haber sido congelados los créditos finlandeses. Efe.

#### Inglaterra enviará a Rusia una misión observadora. - A cambio recibirá ayuda militar y económica

Nueva York.—El Gobierno británico enviará una misión a la URSS compuesta de jefes y oficiales del Ejército de Tierra, Mar y Aire, según comunica el periódico "New York Herald Tribune".

#### Treinta mil rusos blancos contra la URSS

Shanghai.—Treinta mil rusos blancos que viven aquí desde la victoria de la revolución rusa han recibido con gran entusiasmo la noticia de que el Eje, Rumanía y Finlandia han declarado la guerra a la URSS.

Los diarios rusos blancos publican con grandes titulares las noticias de la guerra y expresan la certeza de que la cooperación de las fuerzas del Eje vencerá al comunismo.

Un diario afirma que la Santa Rusia, resurgirá y se señala en los centros bien informados que el Gobierno de Nankin es totalmente anticomunista, y dice que el hecho

de que Rusia por la guerra actual no puede ayudar al Gobierno de Chua king, representa la desespación del peligro en China y el triunfo del Gobierno de Nankin. Efe.

#### La prensa inglesa

Estocolmo.—El redactor diplomático del "Dailli Express" comentando el discurso de Churchill dice que éste advirtió a Stalin del peligro alemán.

Dice dicho periodista que el "premier" mandó personalmente un mensaje a Rusia sobre el peligro que representaba la preponderancia de las fuerzas del Eje y sobre la conveniencia de colaborar por la victoria con Inglaterra. Efe.

#### Australia ayudará también a la U. R. S. S.

Canberra.—El Presidente de Australia Menzies ha dicho que el Gobierno australiano ante la adhesión ofrecida por Churchill también ayudará a la URSS. Efe.

#### Japón no ha adoptado decisión todavía sobre el conflicto con Rusia

Tokio.—El portavoz oficial japonés ha manifestado que aún no se ha tomado ninguna resolución referente al conflicto germano ruso. Tampoco se ha decidido nada sobre si se hará declaración oficial o no.

Al ser preguntado por la interpretación concreta del pacto con respecto a este punto concreto del conflicto, manifestó que el pacto se interpretaba por sí solo. Efe.

#### El Canadá no sabe qué hacer con los comunistas que tenía detenidos

Nueva York.—El Gobierno del Canadá se encuentra con el problema de no saber qué hacer actualmente con los comunistas que tiene detenidos por su actuación anterior, según dice "Associated Press".

Otro problema lo constituyen los 32.000 finlandeses que se encuentran en el Canadá de los cuales las dos terceras partes conservan su nacionalidad. Efe.

#### Un artículo de "La Correspondencia Política y Diplomática"

Berlin.—"La Correspondencia Política y Diplomática" recuerda que el ultimatum francés contra Alemania fue precedido de conversaciones de las dos potencias democráticas contra la Urrs y que si Alemania separó a Rusia de su aliada no significó en ningún modo que el Reich dejase de ser enemigo del bolchevismo ruso.

La alianza ruso británica no pudo tener éxito porque las dos potencias querían explotarse la una a la otra y la lucha de Europa había terminado sin resolverse y sin acabar con el liberalismo de Occidente y de Oriente. Efe.

#### Un proyecto de ley norteamericano

Washington.—El Departamento de Guerra ha enviado al Senado un proyecto de ley indicando los artículos que el Presidente podrá considerar necesario para la defensa nacional. Dichos artículos son los indispensables para la organización de la defensa nacional.

El subsecretario de la Guerra ha manifestado que la aprobación del proyecto supondrá la construcción de más bases y más aviones. Efe.

## JAPON

no ha adoptado todavía posición.—"El pacto se interpreta por sí mismo", dicen en Tokio



El general Mannerheim, que manda el Ejército finlandés en su lucha contra los soviets. (Foto Cifra)

#### Eslovaquia declara la guerra a Rusia

Prasburgo.—El Presidente del Consejo y ministro de Asuntos Exteriores de Eslovaquia ha recibido al ministro del Reich en dicho país a quien le ha comunicado que la República eslovaca entraba oficialmente en guerra con la U. R. S. S.

Ha hecho un llamamiento al país en el que ha manifestado que la solidaridad perfecta con el gran Reich alemán, el pueblo eslovaco se coloca a su lado para defender la cultura europea. Las fuerzas de Eslovaquia han franqueado la frontera para unirse a las tropas alemanas que avanzan por Rusia. Efe.

#### La primera impresión de las operaciones

Berlin.—La D. N. B. publica de uno de sus corresponsales la primera impresión de las operaciones contra Rusia. Dice que han sido hechos varios cientos de muertos y varios miles de prisioneros en una sola jornada en un punto de ataque del frente oriental después de grandes combates en que se llegó al cuerpo a cuerpo. En la mañana de ayer fué destruida completamente una formación de aviones soviéticos que intentó una incursión sobre la Prusia oriental.

Por nuestra parte nuestros cazas salieron al paso de los bombarderos enemigos y en pocos minutos veinte aparatos fueron derribados. Otros bombarderos soviéticos, de explotación por nuestro territorio, fueron atacados por nuestros aparatos, chocando entre sí. Algunos pilotos resultaron muertos y otros se arrojaron en paracaídas, siendo hecho prisioneros. Nuestros cazas no tuvieron pérdidas. Efe.

#### Un avance de cien kilómetros de profundidad

Berna.—La actividad alemana en la Rusia soviética en las primeras jornadas ha sido magnífica, habiéndose logrado en algunos puntos una profundidad de 100 kilómetros, según un periódico de Zurich.

Agrega este periódico que en las próximas (Pasa a cuarta plana)



Una fotografía histórica.—El ministro del Reich, Dr. Goebbels, lee ante el micrófono la nota de los motivos por los cuales Alemania declara la guerra a Rusia. (Foto Cifra, llegada a España en avión)

## Rusia es culpable...

declara el presidente de la Junta Política ante una importante manifestación anticomunista

## El exterminio de Rusia

### es exigencia de la Historia y del porvenir de Europa

#### Manifestaciones contra el comunismo en toda España

Madrid.—En la mañana de hoy, de distintos lugares partieron diferentes manifestaciones para exteriorizar sus sentimientos contra Rusia. Al medio día, en la plaza del Calleo se formó una imponente manifestación, a la que se unieron los estudiantes del SEU y otros muchos, que eran portadores de grandes carteles en los que se leía: «Voluntarios falangistas contra Rusia», y daban grandes vivas a España, a Alemania, Italia, el Japón, al Caudillo, a Hitler y a Mussolini.

Muy pronto fueron descubiertos entre los manifestantes algunas jorcas del Movimiento que se habían agregado, entre los que se encontraban el jefe nacional del Frente de Juventudes, el jefe del Estado Mayor de la Milicia, los delegados nacionales de Sanidad, Transportes y Administración, consejero nacional conde de Montarco, altos cargos de la secretaría nacional del SEU y delegados de distritos.

Camaradas: No es hora de discursos. Pego sí de que la Falange dicta en estos momentos su resistencia condenatoria. ¡Rusia es culpable! (grandes aplausos) culpable de nuestra guerra civil (estrucendosas ovaciones) culpable de la muerte de José Antonio, nuestro fundador (José Antonio ¡presenci! grita la multitud) de la muerte de tantos camaradas y de tantos soldados caídos en nuestra guerra por la agregación del comunismo ruso (grandes ovaciones). El exterminio de Rusia es exigencia de la historia y del porvenir de Europa.

El señor Serrano Súñer se dirige a todos, rogándoles que se disuelvan con todo orden y que estén vigilantes a las órdenes del mando, y que no den oído a las voces insidiosas que quieren hacer cerrar la boca.

Con unanimidad sin precedentes se cantó el «Cara al Sol». El presidente de la Junta Política dijo las voces de ritual, que fueron contestadas por todo el gentío, dándose vivas a España y a Franco.

#### En Barcelona

Barcelona.—Ante la estación emisora de radio número 2 las gentes oyeron anoche la emisión de última hora. Terminada ésta se organizó una manifestación de todas las clases sociales que daban vivas a España, Italia, Alemania y muertos al comunismo.

Por haber suspendido los exámenes cuando los catedráticos tuvieron noticia de la manifestación, ésta adquirió enormes proporciones con todos los estudiantes a los que se unió un gran público.

La manifestación siguió hasta el edificio de la Secretaría General en la calle de Alcalá. Todos los balcones de la Avenida de José Antonio, se fueron engalanando rápidamente con colgaduras.

Al llegar los manifestantes aparecieron en el balcón el Presidente de la Junta Política, el secretario general del Partido, el vicesecretario, los delegados nacionales de Sindicatos, Sanidad y Auxilio Social, jefe del Gabinete diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores, los delegados nacionales de Excombatientes, jefe del Estado Mayor de la Milicia, presidente de la Diputación y otras jorcas.

El señor Serrano Súñer pronunció las siguientes palabras:

mo. Al llegar frente al consulado alemán se redoblaron los vivas cantándose los himnos de Alemania y España asomándose al balcón los funcionarios del consulado para corresponder a los saludos del público.

#### En Valencia

Valencia.—Los camaradas de la Vicja Guardia han repartido una hoja alusiva a la declaración de guerra de Alemania a Rusia, recordando la participación que tuvo la URSS en el asesinato de fascistas. Se celebró una manifestación en la que se dieron vivas a Franco, a Hitler y al Duce. Los manifestantes se disolvieron con el mayor orden en la plaza del Caudillo.

# Guerra

## por la causa de Europa

«Arriba», de Madrid, publicó ayer el siguiente artículo editorial: Si aún alguien pudiera considerar caprichosa la actitud de beligerancia moral con que España, y sobre todo la opinión popular española, se ha situado junto al Eje combatiente, hoy—que el cuadro de los datos morales y políticos de la guerra se completa definitivamente—habrá debido rectificar su juicio ligero a poca buena fe que hubiera puesto en ello.

Alemania y España, concretamente, han sufrido en distinto tiempo la derrota infligida por las potencias que hoy llamamos democráticas y tras las derrota que debía dejarse inermes. Negados la plenitud de soberana libertad y los caminos de expansión que su personalidad les exigía, era inevitable para ello un proceso de desintegración interna sobre el que un peligro exterior, ofensivo y nuevo aún iba a operar, poniéndolas en trance de muerte, ante la complacencia y complicidad de los presuntos defensores de la libertad de los pueblos. Este peligro nuevo se llamaba comunismo, y, encarnado concretamente en Rusia, iba a representar nada menos que la sustitución de la personalidad occidental y cristiana de Euro-

(Pasa a tercera plana).

# Vida local

## Ecós

En Madrid, por los marqueses de Feria y para su sobrino don Aymar Cruzat y Suárez de Argudín, marqués de Casa Argudín, ha sido pedida a los condes de Torrubia la mano de su bellísima hija Ana María Caro y Díaz de Tuesta.

—Ha marchado a Madrid, Barcelona y Pamplona don Ricardo González Gordon.

—Regresaron de Burgos los señores de Peraita Juez (don Fidel).

—En unión de su preciosa hija Mercedes regresó ayer de Pontevedra don Manuel Guerrero Lozano.

—Han regresado de Granada, en cuya Universidad han aprobado con gran lucimiento varias asignaturas de la carrera de Derecho, los jóvenes don Ramón Segovia y de Mora Figueras, don Pedro Ivison y de Arco, don Gaspar de Aranda y Gutiérrez de Quijano, don José Valle Sevilla, don Manuel Guerrero y González y don Francisco Guerrero y Gutiérrez.

—De manos del R. P. Barique Martínez Colón, S. J., recibí en la mañana de antayer por vez primera el Sagrado Manjar de la Eucaristía en la capilla privada del convento de RR. Esclavas, el niño Salvador Díez Lacave, hijo de don Salvador Díez Gutiérrez.

—En la capilla del colegio de Madre de Dios se ha acercado por vez primera a la Sagrada Mesa el niño José González García, hijo de los señores de González Navarro (don José).

—En la parroquia de San Pedro se ha celebrado el bautizo de la niña dada a luz por doña Dolores Panguisón Escandón, esposa de nuestro antiguo compañero don Joaquín Mogue Fernández.

Administró el sacramento el coadjutor don Anselmo González García, quien le impuso el nombre de María de los Dolores, siendo padrinas por la señorita Consuelo Mogue Fernández y don José Panguisón Escandón, tios paternos y maternos de la nueva cristiana. Nuestra enhorabuena.

—En los exámenes celebrados en nuestro Instituto ha obtenido cinco sobresalientes y tres notables en las asignaturas del quinto año del Bachillerato, el estudiante alumno Manuel García Villalba, a quien felicitamos.

## C. N. S.

**Hermanidad de Labradores.**—Se pone en conocimiento de los peticionarios de sacos de yute que todo aquel que no los halla recogidos antes del sábado día 28 del corriente, se entienda renuncia a la petición.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera 24 de Junio de 1941.—El Jefe de la Hermanidad.

## Reconocimiento de automóviles

Mañana jueves tendrá lugar el reconocimiento de automóviles en el garage de don Salvador Díaz Aguirre, sito en la calle Círculo número 5.

A tal efecto vendrá de Cádiz el ingeniero jefe de Industrias.

## En Radio Jerez

Ha constituido, como era de esperar, un rotundo éxito, el segundo recital de guitarra que en la Emisora de Radio Local ha dado la simpática niña Juanita Sandoval Hidalgo.

Los aficionados pasaron oyéndola un rato agradable y nosotros nos sumamos a los muchos parabienes que con tal motivo está recibiendo.

## Cupón de ciegos

Número premiado ayer: 768.

## Cultos

Hoy: San Guillermo, abad. Jubileo Circular: Los Descalzos.

En San Ignacio—Sexto día de la solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús. A las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del R. P. Enrique Martínez Colom, S. J.

Todos los días a las nueve, misa cantada. Acto procesional en Cartuja.—El próximo domingo saldrá procesionalmente por los alrededores de la Cartuja, una imagen del Sagrado Corazón de Jesús.

Oportunamente daremos a conocer los detalles de organización de dicho acto que habrá de revestir la mayor solemnidad y brillantez.

## Médico y Farmacias de guardia

Cerrón, 25 y 27.—José Antonio Primo de Rivera, 73; Plaza Carmen Neñes de Villavicencio, 8, y Santa María, 2.

## NOTAS TAURINAS

### «El Coli» en Badajoz

Ayer actuó en Badajoz nuestro paisano el valiente novillero Manuel L. Moreno «El Coli», con reses de don Félix García de la Peña.

El muchacho alcanzó señalado éxito, cortando las orejas de sus dos enemigos, habiendo sido contratado para actuar en dos corridas en Portugal.

### La corrida del Montepío de Toreros

Está casi ultimada ya la corrida del Montepío de Toreros. Las reses serán de don Antonio Pérez, de San Fernando, para Marcial Lalanda, Juanito Belmonte y Rafael Ortega Gómez, haciéndose gestiones para que ocupe el puesto que queda cerca de Manuel Rodríguez «Manolete».

### Seis novillos para él solo

El novillero «Morante de Talavera» se propone estoquear él solo, el próximo día de San Pedro, seis novillos de la ganadería de Ortega, en Talavera de la Reina.

### La alternativa de Martín Vázquez

La corrida de la Prensa de Barcelona se celebrará probablemente el día 6 del próximo Julio, con la alternativa de Manolo Martín Vázquez.

### A beneficio del Sindicato del Espectáculo

Parece que ha quedado ultimado el cartel para el festival que a beneficio de su Caja de Previsión ha organizado el Sindicato del Espectáculo.

En la fiesta actuarán los veteranos diestros Manuel Mejías «Bionvenida», «Saleri II», «Torquito I», «Valencia I», Antonio Sánchez y Luis Fuentes Bejrano, en la lidia de cuatro toros de don Félix Gómez, uno de Ruisenada y otro de Pinohermoso. Será asesor el madrileño Vicente Pastor.

### ¿Reaparece Ortega?

Se asegura que en la primera quincena de Septiembre se celebrará en Barcelona la ya tradicional corrida a beneficio de la Legión, añadiéndose que el cartel lo formarán Marcial Lalanda, «Manolete» y Domingo Ortega que hará su reaparición en el toreo.

DON BRAULIO.

**Fino Viña AB, Tío Pepe, Fino Gaditano, Néctar, Imperial Toledo, Solera 1847, Coñac Tres Copas, Coñac Soberano, Coñac Insuperable... etcétera, etcétera**

Cualquiera de estas acreditadísimas marcas puede proporcionárselas inmediatamente

**Don Manuel M. de Agreda y González**  
San José, 5.—Teléfono 1655.—Jerez de la Frontera

## Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

### Racionamiento

A partir de hoy Miércoles y en plazo no superior a tres días, los poseedores de cartillas de racionamiento de comestibles asignados a los establecimientos que a continuación se expresan, podrán retirar contra entrega del cupón número 153 de Ultramarinos, UNKILOGRAMO DE PATATAS por persona, al precio de 1'00 peseta el kilogramo.

Establecimiento de don Rafael Pina Rivas, Sedaría 3.

Establecimiento de don Manuel Ramírez Masino, Maqueté de Casa Arizón 30.

Establecimiento de doña María Rebollo, San Mateo 5.

Establecimiento de doña María Morales Benítez, Taxiderm 2.

Establecimiento de la señora viuda de Fernández de la Riva, Mercado Central de Abastos.

Establecimiento de don Casimiro Otero, Caldereros 6.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera 25 de Junio de 1941.

En el B. O. de la Provincia número 140 del 21 del actual, aparece la circular número 1.511 de la Junta Provincial de Fomento Pecuario, que dice lo que sigue:

«Todas las peticiones de informes que se hagan por los señores ganaderos a esta Junta de mi presidencia, a los efectos de las exportaciones de ganados a otras provincias vendrán necesariamente informadas por las Juntas Locales de procedencia las que harán constar: número de cabezas de la especie de que se trate, que se encuentren registradas en las cartillas de identificación de ganados del propietario solicitante, número de la cartilla y fechas de la última alta y baja de ganado y cuantía de estas altas y bajas.»

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez a 24 de Junio de 1941.

## Aceitunas sevillanas

superiores a 1'50 pesetas kilo en Doña Blanca 3

## FOTO-CASTILLO

3 Fotos pegadas de PRIMERA COMUNION, 7 pesetas

Esta casa es la que cuenta con más elementos para esta clase de fotos

ANTONIO VICO NUM. 29

## Edicto Letras de luto

—O—

En virtud de lo dispuesto por el señor juez de primera instancia del Juzgado número dos de los de Jerez de la Frontera por providencia de hoy dictada en los autos de juicio ejecutivo promovidos en 4 de Febrero de 1941 por doña Ana María Jiménez de la Cuadra contra don Antonio Fernández García y contra sus hijos doña Joaquina, don Manuel, don José y doña Isabel Fernández Trujillo, en rebeldía, sobre cobro de 5.000 pesetas de principal, intereses y costas, se saca a pública subasta una finca que se describe así: Casa situada en esta ciudad, calle Lucales, hoy General Sánchez Mita, números 338 antiguo, 33 moderno y 35 novísimo, de la manzana 107 que linda por la derecha de su entrada con la número 37 de don Francisco Rodríguez, por la izquierda con la 33 de don Manuel Sime, y por su fondo o espaldada con la de don Antonio Montenegro; consta de dos pisos y su figura es la de un polígono irregular que mide 9 metros y 30 centímetros de línea en fachada, y de fondo 22 metros 40 centímetros, comprendiendo una superficie con inclusión de sus muros y medianerías, de 208 metros 566 milímetros cuadrados.

La subasta se celebrará el día seis de Agosto próximo a las once de su mañana, sirviendo de tipo para ella al de quince mil pesetas fijado por las partes, sacándose a subasta dicha finca sin suplir previamente la falta de títulos de propiedad.

Para tomar parte en ella deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado o en el establecimiento destinado al efecto una cantidad igual por lo menos al diez por ciento efectivo a la que sirve de tipo para la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes del repedido tipo.

Las cargas o gravámenes anteriores, y los presentes—si los hubiere—al crédito de la actora continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y se subroga en la responsabilidad de los mismos sin destinarse a su extinción el precio del remate.

La subasta se celebrará en este Juzgado, sito en calle Pérez Galdés número 6, piso alto.

Jerez de la Frontera 23 de Junio de 1941.—El secretario interino, José Valle.—Visto bueno, El juez de primera instancia interino, Félix Aranda.

## HIELO TRANSPARENTE

J. M. VERGARA

Fábrica: Husta Pintada. Teléfono 1299  
Depósito: Santa María 7. Teléfono 1426

1 kilo, 20 céntimos. 2 kilos, 35 céntimos  
Desde 3 kilos, a 15 céntimos el kilo

Servicio a domicilio

Hoy hace un año que descansó en el Señor el alma del respetable señor don José M. Jurado Melero, (q. s. g. h.), que observó una vida ejemplar, desarrollando las mayores actividades, consiguiendo el aprecio de cuantos le conocieron.

Las misas libres de intención que se celebran esta mañana en las iglesias de Nuestra Señora del Gárgen Coronada y San Ignacio, y el funeral a las nueve y media en la parroquia de San Marcos, así como otros sacrificios en diversos templos, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Con este motivo renovamos nuestro sentido pésame a su apenada viuda doña Guadalupe Núñez Guerrero, hijos, nietos, hermana sor Ana, carmelita calzada, y demás familia doliente.

—El funeral que a las diez de esta mañana se celebre en la iglesia de San Francisco será aplicado por el descanso eterno del alma de don Juan González Ortega (q. s. g. h.) con motivo de cumplirse el primer mes de su sentido fallecimiento a consecuencia de un desgastado accidente.

A su atribulada viuda doña María Villa González, hijos, hermano don Manuel, maestro tonelero de la casa González Byass y C.ª, y demás dolientes, reiteramos nuestro sentido pésame.

—En el Puerto de Santa María ha dejado de existir el teniente coronel de Caballería retirado don Carlos Rivera (q. s. g. h.), que durante varios años perteneció a la guarnición de esta ciudad, contando con numerosas amistades.

A su afligida viuda doña Concepción Rabalán y demás familia acompañamos en su justo dolor.

—Antayer subió al cielo el alma del moñísimo pequetito Paquito Orihuela Gutiérrez, hijo de los señores de Orihuela (don Francisco), a quienes enviamos nuestro sentido pésame por tan dolorosa pérdida.

—Confortado con los auxilios espirituales dejó de existir ayer don Rafael Mateos Martín, que durante muchos años perteneció a la Sociedad Civil «La Bodega».

El finado contaba con numerosas amistades, entre las que ha causado verdadero pesar su fallecimiento.

A las cinco de la tarde de hoy será transportado el cadáver a la necrópolis para recibir sepultura católica.

Descansa en paz el alma del difunto y reciban nuestro más sentido pésame su atribulada viuda doña Rosalía Soto Orihuela, hijos, hijos políticos, hermanos, entre ellos don José, y demás familia doliente.

## Dr. Luis Encinas

Del Dispensario Antituberculoso del Estado.

Aparato Respiratorio.

Medicina general.

RAYOS X.

José Antonio (antes Larga) 19. Telf. 2272

Teatro Villamarta

Hoy

Esta noche es nuestra

**Casa Palacio**  
Fábrica de Losetas y Piedra Artificial

Artículos sanitarios. — Cuartos de baños. — Azulejos. — Zócalos de dibujos  
Cocinas económicas. — Instalaciones de ca. efecia y de agua fría y caliente

Concesionario de Uralita, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1.—Teléfono 1251.  
Fábrica y Oficinas Calle Sor Balala 43, 45 y 47.—Teléfono 2274  
Jerez de la Frontera



**Marqués del Mérito**  
VINOS Y CONACS  
Jerez

**“LUCERO” Seguros de Cosechas**

Incendios — Accidentes — R. Civil — Robo — Transportes

Domicilio social: MADRID. Avenida José Antonio, 39

Sub-Director para la provincia de Cádiz: Manuel Gonzalez de la Peña y Reyes  
Ingeniero González Quijano número 59 — Teléfono 1745

# Guerra por la causa de Europa

(Viene de la primera plana).

por el triunfo arrasador del genio materialista, siempre acobardante en la Historia. Los pueblos que entonces monopolizaban el nombre de Europa para su exclusivo provecho, no se creyeron obligados a combatir por la defensa de aquella misma Europa. Los pueblos hambreados y sojuzgados fueron — al ser atacados directamente — los únicos defensores de Occidente y por serlo cobraban el derecho a ser en lo futuro los únicos titulares legítimos de su civilización y de su genio. Italia y Alemania, sucesivamente, y en los límites de una lucha interna, libraron su combate y resucitaron en él. España, más tarde, había de ver cómo ese combate comenzaba a ser combate universal en su propio suelo, guerra entera y verdadera, en la que encontramos al enemigo alineado en el mismo orden de batalla en que Alemania, con su última iniciativa, viene a situarlo. ¿Podemos dudar, pues, de que su batalla es la nuestra?

Antesayer las tropas alemanas han entrado en Rusia; nadie ha negado que en la decisión entran factores de material necesidad. Pero, ¿quién podrá dudar de que esa fase de la lucha, que es la prolongación de la misma lucha interna del nacional-socialismo, va a ser la guerra más popular y bendecida de razones superiores de Alemania? Antes de merecer el título de redentora de Europa, frente a los pueblos capitalistas y esclavizadores, Alemania había ganado el título de barreira oriental de nuestra civilización; hoy, al transformarse la contención en ofensiva, viene a ganar el de campeón y cruzada de Europa. Pero por lo mismo que es así, esta empresa de Alemania no es sólo una empresa alemana, es una empresa europea, total, en la que sólo pueden estar ausentes los que tantas veces y con tanta constancia han sido traidores al destino común occidental en las filas de la ofensiva. Es demasiado reciente nuestra experiencia para que ésta no sea para nosotros la batalla preferida: la de la defensa y la de la venganza. Ya sabemos que son otros los que obstaculizan nuestros caminos naturales de libertad y de grandeza y Dios nos libre de olvidarnos de ello. Pero Rusia es algo más que eso: es la encarnación de lo que pudo ser nuestra muerte definitiva: es la traición descubierta y la invasión rechazada.

Nosotros — los del 18 de Julio — no hemos combatido contra otros españoles que tenían de España otro concepto que el nuestro, ni contra los agentes de una revolución social avanzada; hemos luchado contra nuestra propia muerte; contra un concepto total de la vida y del mundo incompatible con la existencia de España y sobre todo contra una franca invasión exterior. La Internacional, la hoz y el martillo, la bandera roja, no eran símbolos de ningún empeño español — aun equivocados —, eran, son, el himno, el emblema y la bandera oficiales de una nación extranjera que tiene su nombre, su ejercicio, su tierra y sus designios propios: Rusia.

Ni la victoria puede habernos vengado con suficiencia ni defendido aún por entero; es natural que quienes libramos al mundo occidental de un golpe de muerte descendamos un más absoluto exterminio para su enemigo. Tenemos hoy la alegría de la nueva guerra ante nuestros ojos, pero no sólo ante ellos, sino también en esas masas hambreadas por la democracia de origen anglosajón y seducidas o alquiladas luego por Rusia para sus exclusivas finalidades imperialistas. Ellos también claman venganza contra quienes les tuvieron saqueados, contra quienes — en último término — los obligaron a pelear, a morir y a matar por cuenta ajena sin darles siquiera armas suficientes para el combate ni comprometer una sola gota de la sangre «metropolitana».

Alemania acomete hoy una empresa dura y amplia que envuelve a Europa como un viento de cruzada y en la que hemos de reconocer nuestra propia empresa. Por eso, nuestro saludo de amistad no puede hoy encantar sólo el deseo de la victoria, sino el deseo de la juventud española de estar presente en ella con el mismo entusiasmo — aún caliente — del que salieron los primeros disparos. ¡¡Arriba España!!



1.000 pesetas, los transportistas que se niegan a efectuar servicios sin causa que lo justifique y aquellos otros que se excedan para cobrar su trabajo de los precios máximos que se marcan en las tarifas vigentes. Todo ello sin perjuicio de la mayor responsabilidad que pudiera corresponderle procedente de otras jurisdicciones.

Las Delegaciones Provinciales observarán y exigirán el cumplimiento de lo preceptuado en la presente Circular, abriendo el oportuno expediente y sancionando con ejemplaridad las faltas cometidas.

Cuando la sanción exceda de 500 pesetas, se elevará propuesta de la misma a esta Comisaría General, comunicándose al interesado una vez que haya recaído conformidad sobre la misma.

El término de tramitación de los expedientes, una vez iniciados, no excederá de 15 días.

Una vez comunicada la sanción al interesado, se le dará un plazo de cinco días para interponer recurso de alzada ante esta Comisaría General, previo depósito del importe de la sanción impuesta.

(Estas instrucciones son la parte que interesa conocer a los propietarios de camiones, camionetas y furgonetas, de la Circular número 175, de 2 de Junio de 1941.)

## Alcaldía-Delegación Local de Abastecimientos y Transportes de esta ciudad

Tanto al visado de los carnets como la presentación de las hojas modelos (A y B) a que se refieren las instrucciones anteriores, podrá hacerse como hasta ahora, bien en la Delegación Provincial en Cádiz o en las oficinas de esta Delegación Local (plaza Eduardo Dato número 3).

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera, 24 de Junio de 1941.

## Felipe Postigo

Maestro Tapicero y Colchonero

El conocido y acreditado Maestro Tapicero y Colchonero, F. Postigo, de Gibraltar y su Campo, siendo además Maestro Tapicero y Colchonero de los Hoteles H. Bristol, Gran H. y H. Cecil de Gibraltar, H. Cristina de Algeciras, H. Victoria de Ronda, H. Riff y Continental de Tánger y Maestro Colchonero del H. Los Cisnes de ésta.

Pone en conocimiento de los señores que tengan a bien encomendarles sus trabajos que provisionalmente recibirán las órdenes en el Barrio X, ferretería, Larga número 31.

Buscas últimas novedades de las más acreditadas casas del extranjero.

Especialidad en Colchones a la Inglesa y a la Francesa.

Precios especiales para Hoteles.

Hoy Miércoles, a las 5 de la tarde, será conducido al Cementerio, el cadáver del señor don Rafael Mateos Martín

Esposo de doña Rosalía Soto Orihuela.

Falleció ayer después de recibir los Santos Sacramentos, y la Bendición Apostólica Q. S. G. G.

Su viuda, hijos, hijas políticas, hermanos, sobrinos, primos y de más familia,

RUEGAN asistan al funeral en la iglesia de San Pedro, a las 4,30, y acto seguido a la conducción de su cadáver.

Vivia: DOCTRINA, 1

# Notas deportivas

## Polo

En Madrid se disputó la Copa de Jerez en el torneo a la americana

En Madrid se está jugando la Copa de Jerez, en torneo a la americana.

El primer partido fue disputado e interesante. Los azules triunfaron por cinco tantos contra tres y medio.

En el éxito destaca la labor de conjunto, pues los azules actuaron bien acoplados; está bien el equipo si se forma siempre así.

Como individualidad, Echevarrieta en los blancos.

He aquí las formaciones: Azul: Paco Paraleja, conde de Ruiseñada, duque de Pinohormoso y J. I. Domecq.

Blanco: Eugenio Luque, Pedro Domecq, J. A. Echavarría y Lorenzo Pens.

Se jugaron después otros dos partidos: Blancos encarnados, 2 a 1 a o. Azules encarnados, 6 o.

## Fútbol

El Xerez a Badajoz

Ayer salieron para Badajoz, en cuya capital contendrán hoy y mañana en partidos amistosos con aquel titular, los jugadores del Xerez.

Forman la expedición Larios, Aguilera, Marzano, Cortés, Núñez, Paulino, Duque, Moreno, Baldomero, Tiburcio, Alfonso, Pichi, Rincón y otros.

Les deseamos mucha suerte.

## El campeonato infantil

El Xerez viene organizando con la mayor actividad un campeonato local infantil con el deseo de seleccionar elementos y entrenarlos posteriormente para que un día puedan defender los colores del titular.

Las inscripciones han sido numerosas, advirtiéndose que hoy es el último día para solicitar su participación en dicho torneo.

Las inscripciones pueden hacerse de ocho y media a diez de la noche en la secretaría del club.

## El campeonato de tercera categoría

El próximo domingo, aprovechando que el Xerez se desplazará a la capital para contender en último partido de Copa de Primavera con el Cádiz, en el estadio Domecq se celebrará el partido final del campeonato local de tercera categoría.

Se enfrentarán el Xerez B. y el C. D. Español.

## Ciclismo

Le Vuelta Ciclista a España

Ayer se corrió la undécima etapa de la Tercera Vuelta Ciclista a España, que comprendía el trayecto Zúagoza-Logroño con un total de 174 kilómetros.

Fue ganada por Dejo Rodríguez. En la clasificación general continúa en primer lugar Fermín Trueba.

## Dos mercantes españoles detenidos por el control inglés

Algeciras.—En el día de ayer, obligado por el control inglés, entró en Gibraltar el vapor español «Villa de Madrid» que navegaba de Génova a Cádiz.

También fue detenido después el «Ciudad de Valencia», que hace el correo de Canarias. Este estuvo dos horas en el puerto. El otro continúa allí.

## Orden de embarcar a toda prisa

La Línea de la Concepción.—Una portavoz recorrió las calles de Gibraltar, dando a toda prisa órdenes de embarcar a la tripulación de un destructor. Se ignoran las causas.

Agente en Jerez: Carlos Zarzuela Rodríguez

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Instrucciones a cumplimentar por todo dueño de vehículo de tracción mecánica por carretera

Todo propietario de camión, camioneta o furgoneta, ya sea dedicado a su propio servicio (particular), o al del público en general (industrial), tendrá obligación de proveerse del correspondiente carnet y tarjeta de circulación, sin los cuales no podrá circular.

Dicha tarjeta y carnet de circulación deberá ser solicitado por el dueño del vehículo a los gobernadores civiles como jefes provinciales de los Servicios de Abastecimientos y Transportes.

El carnet de referencia deberá ser presentado a la Delegación expedidora dentro de los primeros diez días de cada mes, al objeto de verificar su visado, acompañando un sello móvil de 0'25 pesetas, que se adherirá en el lugar del mes correspondiente, y sobre él se pondrá el sello de la Delegación.

Para cada servicio que efectúen habrán de llenar un impreso, modelo A, en el cual se consignarán cuantos datos en él se indican, antes de salir a ruta, a fin de poderlo presentar a los motoristas vigilantes de carreteras o cualquier otra autoridad que se lo exija.

Dentro de los diez primeros días de cada mes, los transportistas quedan obligados a cursar a la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de quien dependan, una relación duplicada de los servicios realizados en el mes anterior (modelo B), relación que será el resultado o vaciado de las

hojas de ruta (modelo A), las cuales deberán acompañar también para su comprobación.

De todo cambio de propietario, baja o inactividad, de cualquier índole, se pasará el tanto correspondiente a la Delegación respectiva.

Cuando no hayan circulado pasarán a la Delegación la novedad correspondiente, exponiendo los motivos (falta de carburantes, averías, etc.), siendo sancionados en caso contrario.

El carnet, la tarjeta y hoja de ruta, acompañarán constantemente al vehículo, y deberá mostrarse a los motoristas vigilantes de carreteras o a cualquier autoridad que lo solicite.

Las tarjetas se colocarán en el parabrisas del vehículo con el fin de evitar molestias al propietario y facilitar la labor del personal encargado de la inspección.

Los propietarios de vehículos que circulen sin los requisitos ordenados por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, serán sancionados con multas que oscilarán entre 5 y 200 pesetas—atendiendo a la gravedad de la falta y su malicia—cuando se cometan por primera vez, y de 100 a 2.000 pesetas en caso de reincidencia.

Serán sancionados con multas de 100 a

## ¡Agricultores!

Asegurad vuestras cosechas del riesgo de incendios en

Compañía Adriática de Seguros  
Sub-Dirección en la provincia  
JOSE TOCON AYALA  
San Miguel número 27 Teléfono — 3581

## Banco Español de Crédito

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 14  
370 Sucursales en la Península y Marruecos  
Capital autorizado 100.000.000 de pesetas  
Id. desembolsado 51.355.500  
Reservas 76.248.394'63  
Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales. Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.  
Sucursal en Jerez de la Frontera:  
PLAZA PRIMO DE RIVERA, 3

## C. I. A.

Mutualidad Sevillana de Seguros

SEGUROS DE:  
Accidentes del Trabajo  
Incendio (en general, incluso cosechas)  
Individual contra Accidentes

Delegación: Manuel Rodríguez Fernández  
Bodegas 20 — Teléfono 2190

---

Esencias de Limón, Naranja, Fresa, etc.  
Productos para la Vendimia.

## HIJOS DE A. DE LUQUE

Paseo de las Delicias, 7.—Teléfono 1365

## ANUNCIOS BREVES

VENTA leña cortada (corte largo y tacco) dispone. Muro 17. Telf. 200. Jerez.

VENDERIA casa con amplio Taller en Puerto Santa María. Razón: Jerez, teléfono 2097.

ESOMBROS. Se admiten y pagan a 2'50 el metro cúbico en Huerto de la Ciudad. Entrada secretaría Cortés.

SE VENDE importante lote de puertas. General Franco número 41.

OPOSICIONES. Ingreso Magisterio. Empezarán primero Agosto. Preparación intensiva. Informes: Escuela Manóndez Polayo.

SE ALQUILAN dos habitaciones amuebladas y cocina. Durán razón Juan de Abate 7.

SE VENDE magnífico guardarropa caoba luna bicolorada. Razón: Guarnidos 2.

VENDO casa «Barriada España, seis habitaciones, cuarto baño, jardín. Razón: Sombrería Bravo. Laseña.

COSTURERAS se necesitan para trabajar en su casa. Razón: Sestería Moreno. Larga 53.

SE VENDE escalera de hierro. Razón: Marqués Casa Arizón 47.

ACADEMIA.—Repaso. Asignatura Bachillerato.—Escuela Comercio.—Oposiciones.—Carreteras especiales. Gibraltar 4.

# Las operaciones contra la Urss prosiguen con gran éxito

## Se han cubierto los objetivos previstos

La guerra comercial contra Gran Bretaña continúa con toda intensidad. — Combate aéreo sobre el Canal de la Mancha

El número total de carros ingleses capturados en Sollum es de 249

## Audaz acción italiana en Africa Oriental

### LOS PARTES DE GUERRA

**ALEMAN.**—Berlín.—Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

En el Este prosiguen con gran éxito y según el plan previsto las operaciones de las fuerzas armadas alemanas.

En las zonas cercanas a Laglaterra, nuestros bombarderos hundieron a un patrullero británico, siendo además averiados gravemente dos mercantes enemigos.

En una tentativa de incursión realizada por la aviación británica sobre territorio ocupado fueron derribados 22 aparatos. Durante este combate perdimos dos aviones alemanes.

Una batería de largo alcance de la Marina de guerra hundió a dos buques enemigos en el Canal de la Mancha. Durante la noche última fué bombardeado por nuestra aviación el estuario del Támesis y el S. E. de Inglaterra, donde se causaron grandes incendios.

Los bombarderos ingleses atacaron en la noche pasada con reducido número de bombas explosivas e incendiarias el N. O. de Alemania. Se causaron algunas víctimas en la población civil, entre ellas varios muertos y heridos y varias casas de vecindad sufrieron daños.

Los cazas nocturnos derribaron a un aparato atacante y la artillería de la marina a dos. Una escuadrilla de caza ha conseguido su 200 victoria en la noche. La escuadrilla de caza mandada por el teniente coronel Moelder, durante la jornada del 22 de junio ha conseguido su 750 victoria aérea. Efe.

**ITALIANO.**—Roma.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas: En Africa del Norte formaciones italianas y alemanas de aviación bombardearon concentraciones y formaciones de tropas enemigas en Tobruk.

Después de la limpieza del terreno de la batalla de Sollum se ha sabido que los carros averiados que están en nuestro poder se elevan a 249, de los cuales 12 están en

condiciones de ser utilizados por nosotros.

En Africa Oriental en el combate audaz llevado a cabo el 22 en la región de Derati, cuyas fuerzas penetraron profundamente en las líneas enemigas infligiendo pérdidas al adversario, fueron capturados armas, cañones, municiones y prisioneros. Dos grupos se distinguieron en la operación de la atiplicación. Tres aviones británicos arrojaron bombas sobre Siracusa. Fué alcanzado un hospital de la Cruz Roja y una mujer resultó muerta. Efe.

**INGLESES.**—Londres.—Comunicado del Ministerio del Aire: Los objetivos del Norte de Francia fueron bombardeados por nuestros aparatos a pesar de la resistencia de los cazas enemigos. Se registró un gran combate sobre el Canal de la Mancha, perdiendo el enemigo 22 bombarderos. Otros dos cazas enemigos fueron derribados. Efe.

—Londres.—Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican: La actividad aérea enemiga sobre Gran Bretaña en la pasada noche ha sido de poca importancia y principalmente sobre el Este y S. E. de Inglaterra. Las fuerzas aéreas enemigas arrojaron bombas que causaron pocos muertos y daños ligeros. Trece cazas y siete bombarderos fueron derribados. Efe.

—Londres.—Oficialmente se informa que la aviación inglesa bombardeó los objetivos del N. O. y O. de Alemania. Efe.

—Londres.—El Almirantazgo comunica que a consecuencia de un combate con un avión, el patrullero «Knex» fué gravemente alcanzado, y posteriormente se hundió a consecuencia de los destrozos sufridos. Efe.

—El Cairo.—El parte de las fuerzas británicas manifiesta que en Abisinia se hicieron 500 prisioneros y que en Siria las fuerzas inglesas e indias ocuparon una importante posición. En el sector de la costa y en la región de Marjayund prosiguieron los combates con avances de las fuerzas británicas. Efe.

## Europa contra la Urss

(Viene de primera plana)

Las tropas de la frontera han sido atacadas numerosos aviones, siendo muy considerable el número de aviones destruidos. Efe.

### Destrucción de numerosos carros blindados soviéticos

Berlín.—Numerosos carros blindados soviéticos han sido destruidos por las fuerzas alemanas en los combates librados en el frente oriental, según se afirma en un comunicado oficial. Efe.

### Una gran progresión

Berlín.—La D. N. B. comunica que unidades alemanas que llegaron a penetrar el frente oriental atravesaron una línea de bloques y lograron una gran penetración. Efe.

### Mil setecientos aparatos soviéticos destruidos en dos días de guerra

Estocolmo.—La aviación alemana prosigue sus intensos combates, especialmente contra los aeródromos. Las noticias recibidas en esta capital dicen que durante los dos primeros días de la guerra han sido destruidos 1.700 aparatos soviéticos. Efe.

### Divisiones rojas pulverizadas

Berlín.—La D. N. B. comunica que en un punto del frente oriental, las unidades alemanas después de atravesar la línea fronteriza se han enfrentado con una división roja. Antes de que las divisiones pudieran tomar medidas de defensa, fueron pulverizadas por las divisiones del Reich. Los restos fueron dispersados por la aviación alemana. Las pérdidas alemanas en estos combates han sido mínimas. Efe.

### Cien carros blindados destruidos

Berlín.—Oficialmente se anuncia que en la jornada de ayer la aviación alemana destruyó en un sector pequeño del frente a cien carros blindados soviéticos. Hasta ahora no es posible establecer el número de carros destruidos en los frentes rojos. Efe.

### La delegación soviética en Helsinki evacuada

Helsinki.—Al mediodía de hoy comenzó a salir de la delegación soviética camiones cargados con equipaje. Sin embargo no se ha confirmado aún la ruptura de relaciones. Efe.

### Dicen de Londres

Londres.—Comunica de Helsinki que el Gobierno de Finlandia ha dejado de reconocer a Polonia como Estado independiente. Efe.

### Conferencias diplomáticas en Tokio

Tokio.—Los embajadores de la URSS y de Italia han visitado separadamente al ministro de Negocios Extranjeros, Matsuoka. Las conversaciones con cada uno de ellos duró media hora. Efe.

Sillas plegables, nuevas, facilita para bodas, bautizos y reuniones de la Asociación Jerezana de Caridad

**Se vende una casa**  
en la calle Fontana  
**con el principal vacío**  
Razón: Cerrofuerte 14

# ULTIMA HORA

## El Consejo de Ministros conoció las graves razones por las cuales Alemania ha declarado la guerra a Rusia

### Fué estudiada detenidamente la nueva fase que hecho tan importante presenta en la situación europea

(Recibida a las cuatro de la mañana).

Madrid.—El ministro secretario del Gobierno facilitó ayer la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del jefe del Estado:

El ministro de Estado dió cuenta de la comunicación del Gobierno alemán notificando al español la guerra contra Rusia y las graves y poderosas razones que han motivado la decisión del III Reich, contra el comunismo ruso. Fué considerada con detenimiento y amplitud la nueva fase que hecho tan importante presenta en la situación de la guerra europea.

A continuación fueron aprobados los siguientes decretos y leyes:

**Presidencia.**—Ley autorizando la jubilación de funcionarios públicos mayores de 65 años cuando hayan perdido la aptitud para el servicio.

Ley estableciendo sanciones especiales para los delitos de acaparamiento y ocultación. Ley reorganizando la Comisaría General de Abastecimiento.

Acuerdos por los que se impone por infracciones en materias de Abastos diversas sanciones, por una cuantía entre quinientas mil y cinco mil pesetas, con decomiso de mercancías, cierre de establecimiento por período de tres meses y destino a Batallones de Trabajadores por período de igual tiempo a los que se indican.

**Mando Nacional del Movimiento.**—Ley de clasificación del Sindicato Nacional.

**Asuntos Exteriores.**—Decreto sobre personal diplomático.

Se concede la Cruz de Isabel la Católica por los méritos contraídos en el servicio al ministro plenipotenciario don José María Dousigneus.

Concediendo aquella condecoración al ministro del Perú, don Raúl Porras.

Al marqués del Payal y a don Arthur Porro de Mello, súbditos portugueses.

**Gobernación.**—Decreto modificando el artículo 45 del reglamento de la Caja Postal de Ahorro.

Reglamento del Instituto de Estudios de Administración Local.

Nombramiento de don Aljardo Alvarez Pérez, de comisario general de fronteras.

Diversos expedientes de obras y de trámite.

**Ejército.**—Ley creando una sociedad anónima de construcción de material de guerra. Ley concediendo asimilaciones militares al personal muerto en acto de servicio.

Ley regulando el matrimonio del personal militar.

Decreto declarando de urgencia la construcción de una fábrica nacional en Valladolid.

Decreto declarando de urgencia la ejecución de obras de almacenes en la provincia de Valladolid.

Decreto concediendo la Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo al vicealmirante de la Armada don Manuel Moreu y generales de Brigada don Anastasio de Fuentes García y don Juan Cremade, al intendente de División don Angel de Diego Gómez, al auditor general del Ejército don Pedro Topete Urrutia y al general de Brigada de Sanidad de la Armada don Faustino de las Casas Landa.

Aprobación de diversos expedientes de trámite.

**Marina.**—Varios expedientes de obras de pasos navales.

Decreto fijando las provisiones de personal en el Cuerpo Eclesiástico de la Armada.

Decreto fijando las condiciones de embarco que deben cumplir los capitanes de Navío y de Fragata.

Decreto ascendiendo al empleo inmediato al general de Brigada del Cuerpo Jurídico de la Armada don Eugenio Blanco Serrano.

Acuerdo dando la baja en las listas de la Armada al guardapesca «Bayobre» que podrá ser utilizado como barco de ejercicio.

**Aire.**—Decreto autorizando al ministro para aumentar en un quince por ciento el importe de las obras afectas a la Dirección general de Industria y material cuyos contratos hayan sido ejecutados con posterioridad al 13 de Julio de 1940 con presupuesto calculados con anterioridad a esta fecha.

Expedientes de trámite.

**Justicia.**—Decreto promoviendo ascensos y jubilaciones de personal de las carreras judicial y fiscal.

Ordenes aumentando asignación para sostenimiento de reclusos, concediendo libertad condicional a 4.850 reclusos y expedientes de obras en diferentes prisiones.

**Hacienda.**—Presupuesto del ministerio de Industria y Comercio; presupuesto del ministerio de Educación Nacional.

Ley concediendo un suplemento de crédito de 31 millones de pesetas para el ministerio del Ejército.

Decreto de aclaración del artículo 186 del reglamento de clases pasivas y extensión de sus beneficios a las familias de los funcionarios civiles clasificados como muertos en campaña.

Ley de ampliación de las excepciones comprendidas en el número 35 de la tarifa general de Derechos Reales.

Decreto sobre preferencia de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre para la fabricación de billetes del Banco de España.

Otros decretos y leyes y expedientes de trámite y distribución de fondos para el mes de Julio.

**Industria y Comercio.**—Decreto concentrando en la Dirección General de Comer-

cio la expedición de licencias de exportación.

Otros decretos y leyes. Agricultura.—Decreto sobre segunda y última distribución del crédito de 23 millones de pesetas para la ejecución de un plan extraordinario para trabajos forestales.

Informe declarando de interés nacional las marismas gallegas.

**Educación Nacional.**—Decreto dando normas sobre el traslado de los maestros nacionales al servicio de las Escuelas del Protectorado de Marruecos y los de esta Zona al servicio de los de la Península.

Ley por la que se instituye la Sociedad General de Autores Españoles.

Otros decretos y leyes y numerosos expedientes de obras.

**Obras Públicas.**—Decreto autorizando al ministro para subastar las obras incluidas en el plan inmediato de caminos, en el presente ejercicio económico de 1941.

Otros decretos más sobre ejecución por administración de varias obras de caminos y canales de riego y diversos expedientes de obras.

**Trabajo.**—Ley por la que se prorroga la licencia hasta el 31 de Diciembre de 1941 y la de 8 de Mayo de 1939 sobre construcción. Cifra.

## Un mensaje del Episcopado alemán a los sacerdotes

La guerra contra la U. R. S. S. es la lucha del cristianismo del mundo entero contra el Comunismo

Berlín.—El Episcopado alemán ha dirigido un mensaje a todos los sacerdotes, en el que les dice que la guerra contra la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas es la lucha del cristianismo del mundo entero.

En los medios católicos se anuncia que es

posible que el Episcopado dirija un mensaje al Führer en el que se afirma que la Iglesia Católica alemana participará con el mayor entusiasmo en la lucha gigantesca contra el comunismo. Efe.

## Las tropas alemanas ocuparon Kaunas y Vilna

Berlín.—Kaunas y Vilna han sido ocupadas hoy por las fuerzas del Reich.

Se ha reintegrado a su puesto el antiguo comandante de la ciudad de Kaunas, Borelli, que desempeñaba el cargo cuando en Junio de 1940 entraron en Lituania las fuerzas soviéticas.

Con arreglo a las órdenes dictadas debe-

rán entregar las armas los súbditos lituanos y se reintegrarán a sus antiguos puestos los policías del Estado. Efe.

### Alarma aérea en la capital rusa

Bucarest.—A las diez de la noche se dió la señal de alarma, que duró veinte minutos. Efe.

## Los Comunes se ocupan del avance alemán en Rusia

Belissa dice que este respiro debe ser aprovechado

Londres.—En la sesión de la Cámara de los Comunes celebrada esta tarde, ha sido aprobado un crédito de mil millones de libras esterlinas para gastos de guerra. El canciller del Tesoro manifestó que la cantidad servirá para tres meses, pues diariamente es necesario un gasto de diez millones de libras esterlinas.

Después habló Churchill para manifestar que en fecha próxima se reunirá la Conferencia Imperial.

A continuación habló el ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Eden, quien dió explicaciones sobre los nuevos acontecimientos creados por el ataque alemán a la Unión Soviética. Manifestó que se habían establecido conversaciones entre Inglaterra y el Gobierno de Moscú y que éste había

aceptado el ofrecimiento del envío de una misión militar y económica a Rusia.

Dijo por último que con la ayuda económica y moral de los Estados Unidos se conseguirá el único objetivo: la destrucción del nacionalsocialismo y de Hitler.

Terminado el discurso de Mr. Eden, intervinieron varios diputados, entre ellos el único representante comunista de la Cámara, cuya actitud de apoyar al Gobierno fué acogida con risas y aplausos.

El ministro de la Guerra, Belissa, dijo que el respiro que suponía el ataque alemán contra Rusia debía ser aprovechado íntegramente. Efe.

Nuestro teléfono es el 3009

## Zuasti Hermanos

TALLER MECANICO

Reparación de maquinaria agrícola e industrial. — Soldadura eléctrica. — Soldadura autógena

Calle Ferrocarril número 10